

Frau Meyer zu Drewer:

Ich habe Ende letzten Jahres ein Anschreiben der Stadtverwaltung erhalten. Auf diesem Schreiben war ein grünes Zeichen und dahinter eckenheim. Frage: Ist dies als offizielles Schreiben der Verwaltung gedacht? Werden die Ortsschilder entsprechend geändert und müssen jetzt alle dieses Zeichen und eckenheim schreiben?

Antwort der Verwaltung:

Die Stadt Meckenheim hat letztes Jahr im Rahmen der Erstellung eines Standortmarketingkonzeptes auch die Wortmarke „Meckenheim – Lebendig. Modern. Sympathisch.“ erarbeitet. Sog. Fokusgruppen, bestehend aus Bürgerinnen und Bürgern aller Bereiche und Altersgruppen unserer Stadt, waren beteiligt. Das neue Logo besteht aus dem Ortsnamen Meckenheim mit dem Anfangsbuchstaben M für Meckenheim, der in Form eines Apfels gestaltet worden ist. Die Zustimmung der Nutzung ist der Verwaltung durch den Rat im letzten Jahr erteilt worden.

Frau Meyer zu Drewer:

Muss ich zukünftig, wenn ich an die Stadt Meckenheim schreibe diese grüne Zeichen malen? Auf meiner Schreibmaschine ist mir das nicht möglich.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung kann wie bisher angeschrieben werden.